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地方独立行政法人福岡市立病院機構 

令和４年度第４回理事会 議事録（要旨） 

 

□ 日 時：令和４年７月 27日（水）16:00～16:40 

□ 場 所：ＷＥＢ会議（事務局：こども病院２階 市民病院４階） 

□ 出席者：原理事長（議長）、桑野副理事長、石橋理事、瓜生理事、神坂理事、野中理事 

近藤監事、柳澤監事 

□ 議 事 

【議案審議】 

１ 議案第４号 組織規程の一部改正について 

＜概要＞ 

令和４年９月１日から、福岡市立こども病院の診療に関する内部統制の強化を目的とした組

織変更を行うため、地方独立行政法人福岡市立病院機構組織規程の一部を改正し、(1)診療統

括部長の追加及び整理 (2)センターの位置づけの変更を行うことについて、事務局より説明

を行い、原案どおり可決された。 

  

＜主な意見等＞ 

 特になし 

 

 

２ 議案第５号 使用料等に関する規定の一部改正について 

＜概要＞ 

令和４年４月１日からの診療報酬改定により紹介状なしで受診した患者からの診療に係る

保険給付範囲及び定額負担の額等が見直されることに伴い、令和４年 10 月１日から加算料の

変更を行うため、地方独立行政法人福岡市立病院機構使用料等に関する規程の一部を改正する

ことについて、事務局より説明を行い、原案どおり可決された。 

  

＜主な意見等＞ 

○ 患者より自費で徴収する金額は増額となるが、一方で初診料・再診料が減額されるため、

病院の収益は変わらないのか。 

○ 紹介状なしで受診した患者からの初診や再診の加算料について、自費で徴収する金額は

増額となるが、保険給付範囲からは増額分が控除され保険の方は減額となるため、病院とし

ては 収益の変更はない。 

 

 

【報告事項】 

 １ 令和３年度業務実績に関する福岡市評価結果（案）について 

＜概要＞ 

    ６月理事会で承認された「令和３年度に係る業務実績報告書」について、市へ報告した後、

市において７月 11日及び、７月 25日に、福岡市立病院機構評価委員会が開催され、審議され

た令和３年度業務実績に関する福岡市の評価結果（案）について、事務局より説明を行った。 

 

＜主な意見等＞ 

 ○ 評価としては妥当だと思う。今まで「５」に値してもなかなか評価されなかったが、コロ

ナに対する分と学術的な分を含めて質の部分も評価してもらったと思う。 
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２ 旧こども病院跡地活用について 

＜概要＞ 

   旧こども病院跡地活用の進捗状況について、令和４年３月理事会において、市における「跡地

活用の方針案」の報告を行ったが、その後の福岡市による事業者公募や土地売買、引き渡しのス

ケジュール等の進捗について事務局より説明を行った。 

 

＜主な意見等＞ 

   ○ 土地売買代金から返済に充てる新病院整備費等の借入金残額はどのぐらいあるのか。 

   ○ 115億円余。 

 

 

【その他】 

   ・コロナによる各病院の状況報告を行った。 

   ・７月９日、10日に実施された日本小児看護学会第 32回学術集会について、会長を務めた 

福岡市立こども病院看護部長から概況の報告を行った。 

 

 

 


